

LA

# SEMAINE RELIGIEUSE

## DE QUEBEC

---

Le B. François-Xavier-Marie Bianchi

Léon XIII a commencé, le 22 janvier, la série des six béatifications solennelles, annoncées pour le Jubilé épiscopal.

La première qui a eu lieu dans la Loggia est celle du bienheureux François-Xavier Bianchi, barnabite.

Le Pape Léon XIII avait déjà 5 ans quand est mort le serviteur de Dieu qu'il vient de mettre sur les autels, au commencement des fêtes de son Jubilé épiscopal.

Au moment où commence le culte public du vénérable serviteur de Dieu, on sera heureux de connaître sa biographie, qui n'existe pas dans les volumes des Petits Bollandistes.

Né le 2 décembre 1742, de parents-très honnêtes et pieux, dans la ville d'Arpino (Italie), le jeune Xavier-Marie, aidé des conseils de saint Alphonse de Liguori, embrassa de bonne heure l'état ecclésiastique et entra, à l'âge de 20 ans, dans la Congrégation des Barnabites. A l'étude des sciences et des lettres, il ajouta celle, bien plus importante, de la plus haute perfection chrétienne et religieuse, en sorte qu'il était regardé communément comme un savant et un saint. L'amabilité de ses manières, la suavité de ses paroles, son zèle admirable pour la gloire de Dieu et le salut des âmes, lui attirèrent une foule d'admirateurs et imitateurs de ses vertus. Naples, surtout, où il passa presque toute sa vie, et dont il fut appelé l'apôtre, fut le théâtre principal de son zèle et de sa charité dans les temps les plus difficiles. En relation avec un grand nombre d'âmes d'élite, qu'il dirigea dans les voies de la perfection, il eut une sainte familiarité avec sainte Marie-Françoise des Cinq plaies de Jésus, qui le regardait et le nommait un autre saint Philippe de Néri. Sa tendre dévotion à la Vierge Immaculée et son ardeur pour la divine Eucha-